



EN LIMACHE SE REALIZÓ LA MISA POR SU DESCANSO.

Sentida despedida a Gastón Soubllette en Limache y Valparaíso

EXEQUIAS. *Sus restos descansan en el Cementerio N° 1 de la Ciudad Puerto.*

Tanto en Limache como en Valparaíso fueron despedidos ayer los restos del destacado filósofo, musicólogo, esteta y Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales 2023, Gastón Soubllette Asmussen, quien falleció el 24 de mayo, a la edad de 98 años.

El responso fúnebre de quien fuera por 45 años académico del Instituto de Estética de la Universidad Católica (PUC) se efectuó en la parroquia de la Santa Cruz de Limache, más conocida como iglesia de Nuestra Señora Purísima de las Cuarenta Horas, hasta donde llegaron autoridades, vecinos, alumnos, amigos y su familia, como su hijo Francisco Soubllette, su nieta Gracia Fernández y su sobrino y ahijado, Juan Gabriel Valdés, embajador de Chile en Estados Unidos, quien anunció el fin de semana su deceso.

HOMENAJE EN DÉCIMAS

“No fui tu alumna, fui tu nieta, me faltó tiempo para preguntarte más (...) Tu partida es triste, muere contigo algo más, quizás eso que comprendiste, sin duda en Chile faltarás”. Palabras de su nieta Gracias Fernández, quien rindió un emocionado homenaje a su abuelo en décimas.

Su hijo Francisco, en tanto, subrayó en la misa oficiada en la parroquia de la Santa Cruz de Limache que Soubllette “fue el padre formador de centenares, por no decir miles de estudiantes que lo recuerdan a lo largo y ancho del país, incluso de fuera del país”. “No estén tristes, nuestro padre partió

“Fue el padre formador de centenares, por no decir miles de estudiantes que lo recuerdan a lo largo y ancho del país, incluso de fuera del país”.

Francisco Soubllette
Hijo

hacia su otro destino hace dos días, en la más absoluta calma y tranquilidad”, agregó, para, finalmente, pedir un aplauso en memoria del reconocido filósofo.

“PÉRDIDA IRREPARABLE”

En tanto, en la web de la PUC, el rector de esa casa de estudios, Juan Carlos de la Llera, destacó que “con profunda tristeza despedimos hoy al profesor Gastón Soubllette, filósofo, musicólogo, pensador y maestro que dedicó más de cuatro décadas de su vida a la formación de generaciones en nuestra universidad”.

“Su partida -añadió- representa una pérdida irreparable para la cultura chilena, pero también la consolidación de una vida fecunda, guiada por el asombro, la contemplación y una sobresaliente lucidez intelectual y espiritual”.

Tras el responso fúnebre, los restos de Gastón Soubllette Asmussen fueron conducidos hasta el Cementerio N° 1 de Valparaíso, donde se efectuó el último adiós al también insigne vecino de Limache.